



Debilitamiento de finanzas públicas golpea al peso: Banxico

El Banco Central señala que a raíz del debilitamiento las primas de riesgo se han incrementado, e incluso se sitúan por encima de otras economías con igual calificación.

La mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México considera que el debilitamiento en las finanzas públicas es uno de los factores internos que ha influido en la depreciación del peso.

“Uno de ellos notó que se han observado persistentes y elevados requerimientos financieros del sector público y un acelerado crecimiento de la razón deuda pública a PIB en los últimos años”, de acuerdo con las minutas de la reunión de política de monetaria del Banco Central del pasado 29 de septiembre.

En dicha junta, el Banxico elevó en 50 puntos base la tasa referencial a 4.75 por ciento.

“La mayoría subrayó que, como consecuencia de lo anterior, ciertos indicadores de primas de riesgo se han estado incrementando (...) Uno señaló que estos incluso se sitúan por encima de los de otras economías con igual calificación crediticia”, agrega.

Algunos de los miembros del Banco indicaron también que la percepción de fragilidad fiscal se confirma con las advertencias emitidas este año por agencias calificadoras. En meses recientes, Moody's y Standard & Poor's pusieron en perspectiva negativa la nota de México, lo que le acerca a una rebaja en la calificación.

“Como factores internos adicionales, algunos integrantes destacaron que la ampliación del déficit en la cuenta corriente también ha incidido en el debilitamiento del peso, sin bien en menor medida, y un miembro añadió como factor adicional la falta de plena información sobre el plan de negocios de Pemex”.